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鋳造品質の向上のためのコンサルティング・第2回
先月から始めた鋳造の勉強会、今月は2回目です。今回は鋳巣の改善を目指して共通の課題を持つ
韓国工場も6名が参加して、活発な質疑と先生の明解な解説で時間が足りないくらいでした。
ルミナス韓国のメンバーはセミナーに先立ち、鋳造機械の製造工場の見学をしました。今後、
自分たちが扱う予定の大型鋳造機の事前確認です。同時に、大型鋳造についての勉強をしました。
この講習に向けては、メンバーは事前に質問をまとめていましたので、打合せはスムーズに
進みました。

国際物流展
ビッグサイトで開催の物流展にを
見てきました。物流改善に貢献
できそうなアイデアがたくさん
ありました。報告は来月号で！！

活発で有意義な検討会でした

佐賀・伊万里港からの参加

今回の鋳造セミナーにはLJとLKのQCメ
ンバーも参加しました

1300t 大型鋳造機の製造工程

芝浦機械さんで韓国工場メンバー記念撮影



秋は展示会が各所で開催されています

国際物流展での注目のシステムRFID
各社から自動倉庫管理システムが展示されていまし
たが、その中でもTAIKIUSAIがいま取り組んでいる
WMS（倉庫管理システム）の一つにRFIDがありま
す。これはパッケージ毎にタグをつけて、センサー
ゲートをパレット単位で 通過すると、内容物が自
動的にデータベースに書き込まれるというシステム
です。現在は箱毎にバーコードスキャンをしていま
すが、それが一切不要な究極の省人化システムです。

リフトも無人ゲートをくぐるだけで
入庫処理は完了！

ルミナスも得意のヒートシンクを始め自社製品を展示しました

初参加のルミナス！一番気合が
入っていたという評判でした！

展示会の準備風景
「何事も準備が大事っ！」
と頑張る出展メンバー。
おかげで好評でした。

ふ〜〜ん？そうなんだ！結構期待できるね、
次回の設計に反映したいから、詳しい説明を
して…という会話があったような、無いような。

こうして、ああして！

ヒートシンクの事は私に任せてください。
最適提案が得意です。

困りごと相談
したいけど？

名古屋のお客様の工場内で技術説明会を
兼ねた展示会が開催されました


